
2020年東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員です

川越市議会報告 2021年新春号　川越市議会議員　保健福祉常任委員

議会で質問をしました（一般質問）

2020年6月 子どもを守る、感染症対策を考える
●

●

新型コロナウイルス感染症の子どもへの影響を乗り越える
新型コロナウイルス感染症による影響を軸に
川越市男女共同参画基本計画を考える

2020年9月 国が介護保険制度を変更します。困り事は福祉総合相談窓口へ
●

●

高齢者の生活-介護保険制度を軸に考える
ユープレイスの活用とこれから

2020年12月 コロナに負けない 、SOSは市役所へ
●

●

コロナ禍の川越市の自死（自殺）対策②と具体的支援
コロナ禍の妊娠・出産・子育て支援について

上記の一般質問のほか市職員の働き方、小学校の情報
端末の導入、学童保育や予算・決算など上程された議案
に対して質疑しています。伊藤正子の発言は川越市議
会ホームページにあります。

詳しくは川越市議会HP会議録
をご覧ください

議員って何しているの？ 議会での活動をはじめ、各種委員会や審議会、川越市の各行事に参加したり、
福祉・介護・子育て応援・女性問題などの議員活動に必要な勉強をしたりしています。
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●川越市議会｜会議録検索 ➡

議会は市役所でどなたでも傍聴できます。また、本会
議（定例会の開会日、議案質疑、最終日及び臨時会）の
模様を、インターネットでライブ中継・録画中継してい
ます。

延期された大会が無事開催され、霞ヶ関カンツリー倶楽部周辺地域の安全、子どもたちの心に残る大会となるよう
活動しています。

詳しくは市議会中継のページ
をご覧ください。
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●川越市議会 議会中継 ➡

もやってます！

049-233-8034
info@ito-masako.com
http://ito-masako.com

お
困
り
ご
と
は

ご
相
談
く
だ
さ
い
。

川越市議会議員としての

活動報告

市民生活の

一層の充実のために、

行政へ働きかけています。

川合善明市長に要望書を提出しました。
感染症対策やコロナの影響を受けた事業
者や市民への支援、子育て支援や福祉の
充実、女性への応援を要望しました。



途中入退場可能 お子様連れ歓迎！申込み不要 入場無料

女性のいない議会をなくしたい

全国の地方議会の５つにひとつは女性ゼロ議会で
す。私は、あらゆる女性差別をなくそうとするフェミ
ニスト議員連盟の事務局を担当しています。政策
決定の場に多様な人が必要で、当事者の声は重要
です。埼玉西部地区の女性議員と「多様な議会を
模索する会」を作り、勉強会を開催しています。

清渓セミナー（10/21・22）に参加しました

泉明石市長に少子化対策を、中川宝塚市長に市民
の声に向き合い「命を大切にする、支えあいの町」に
ついて直接お話を聴きました。

12月定例会（11/27～）議会だよりもご覧ください

●川越市長の在任の期数に関
する条例を廃止する条例を定
めることについて
●川越市産業観光館の指定
管理者の指定についてなど
●コロナ対策で補正予算も11回目です。医療機関
等への支援や検査機関の整備、伊勢原公民館冷暖
房設備改修工事などが計上されています。

1975年
1997年
2014年
2015年

1月1日　埼玉県生まれ
昭和女子大学文学部日本文学科卒業
東京国際大学大学院臨床心理学研究科修了・臨床心理士合格
初当選・現在2期目　保健福祉常任委員会

〈家族〉
〈趣味〉

夫、息子2人との4人暮らし
マンドリン演奏、第九合唱とソフトバレーボール

2020年東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員、川越市なぐわし公園連絡会議に出席

子育て・教育・介護
のことなら まかせてください

049-233-8034 info@ito-masako.com いとう正子 検索

おしゃべりの集いを開催しています

親の介護をはじめて18年が過ぎました。
ふたりの子どもを育てています。

次回は2月頃を予定しています。
不定期で法律相談も開催しています。
ホームページでご確認ください。

議会で決まったことや川越市の取組について説明したり、
皆様からの質問や相談にお答えします。

おしゃべりの集いってなあに？

新しい年も一生懸命
活動します。皆様よろ
しくお願いします。

近年の気候変動により台
風が巨大化し、2018年も
浸水被害がありました。ご
みの減量、節電、ＣＯ₂削
減などをふだんの生活か
ら意識し、気候危機が改
善されるよう取り組むこと
が重要です。必要な方は
お届けしますので、お知ら
せください。

気候危機のリーフレットができました

泉房穂明石市長 中川智子宝塚市長


